



2019 – UN CIRCUIT MODIFIÉ



Amélioration du circuit pour les Championnats du Monde et les 350 Athlètes attendus.

Le circuit va être allongé pour arriver à 1500 mètres environ.

Les endroits les plus étroits seront élargis. L'entrée sur la piste gagnera également un mètre de large.

La nouvelle portion de 400 mètres sera recouverte d'un enrobé neuf.

L'éclairage sera assuré par celui des deux stades et deux WC supplémentaires seront disponibles sur l'allongement du parcours.

OPEN : Des tentes seront installées également pour les athlètes « OPEN » avec tables, chaises, électricité et Wi-Fi.



2019 – A MODIFIED CIRCUIT



Improvement of the circuit for the World Championships and the 350 athletes expected.

The circuit is to be lengthened to cover approximately 1500 m.

The narrowest areas are to be enlarged. The entrance to the track will also gain a metre in width.

The new 400 m portion will be completely resurfaced.

The lighting will be covered by the two stadiums and two extra WC's will be available along the new length of the circuit.

OPEN: tents will also be installed for the "OPEN" runners, with tables chairs, electricity and Wi-Fi.